REPUBLIQUE DU SENEGAL Un Peuple – Un But – Une Foi



MISSION PERMANENTE AUPRES DE L'OFFICE DES NATIONS UNIES CHEMIN DE JOINVILLE, 26 - 1216 – GENEVE – SUISSE Tel : (41) 22 918 02 30 Fax : (41) 22 74 00 71 E-mail : mission.senegal@ties.itu.int MD 23-01-15 Genève, le 2 3 JAN, 2015

La Mission permanente de la République du Sénégal auprès de l'Office des Nations Unies à Genève et des autres Organisations internationales ayant leur siège en Suisse présente ses compliments au Haut-Commissariat des Nations Unies aux Droits de l'Homme (Secrétariat du Comité des Nations Unies sur les disparitions forcées) et, a l'honneur de porter à Sa connaissance que le Gouvernement du Sénégal a décidé de présenter la candidature de Monsieur Mamadou Badio CAMARA, Procureur général près la Cour suprême, pour une réélection au Comité des Nations sur les disparitions forcées, lors des élections qui auront lieu, à New York, le 13 juin 2015.

La Mission permanente prie le Haut-Commissariat des Nations Unies aux Droits de l'Homme (Secrétariat du Comité des Nations Unies sur les disparitions forcées) de bien vouloir trouver, ci-joint, la fiche de renseignement ainsi que le curriculum vitae de Monsieur CAMARA.

La Mission permanente de la République du Sénégal auprès de l'Office des Nations Unies à Genève et des autres Organisations internationales ayant leur siège en Suisse saisit cette occasion pour renouveler au Haut-Commissariat des Nations Unies aux Droits de l'Homme (Secrétariat du Comité des Nations Unies sur les disparitions forcées) les assurances de sa haute considération.

HAUT COMMISSARIAT DES NATIONS UNIES AUX DROITS DE L'HOMME (SECRETARIAT DU COMITE DES NATIONS UNIES SUR LES DISPARITIONS FORCEES) OHCHR REGISTRY PALAIS DES NATIONS-1211 GENEVE 10. 27 JAN 2015

Recipients: CED

BIOGRAPHICAL NOTE

MAMADOU BADIO CAMARA

Prosecutor General of the Supreme Court of Senegal

Tel. Office: + 221 33889 October 25, Fax +221 33 821 18 90 Mobile: (221) 77 452 63 80-

BP 15184 Dakar-Fann

Email: mbcamara16@hotmail.com mbcamara16@gmail.com

Born in Dakar on 9 APRIL 1952 - Senegalese, married with 4 children

EDUCATION

National School of Administration and Judiciary (ENAM); Post Graduate (1975-1977)

Université de Dakar, Faculty of Law, Master's degree in law (1971-1975)

Lycée Van Vollenhoven, Dakar; Bachelor in Philosophy (1964-1971)

SPECIALIZED TRAINING:

- 1999 Paris, Criminal Chamber of the Supreme Court: three-week stay at the French Court of Cassation to study its organization and functioning, the hearing process and methodology of drafting reports and judgements;
- 1998, Kadoma (Zimbabwe), alternatives to imprisonment, the study of alternative penalties to short-term imprisonment: community service, suspended sentence with probation, etc ...;
- 1997, Bordeaux, France, National School of the Judiciary, training of trainers: a course of 45 days preparing for the training of judges trainers;
- 1996, Paris, administration of courts, 45-day course on management and administration of the Office of the President of a Court and the Office of the Prosecutor (in terms of human resources, equipment and processing procedures;

- 1996, Caen, France, the enforcement of sentences: e of prison sentences and collection of fines, followed sentenced development of sentences (parole, probation, etc ...);
- 1995 Dakar, introductory courses in computer science, Judicial Training Centre;
- 1993 Sainte Foy, Quebec, training on monitoring of elections, Directorate General of Elections of Québec;
- 1992 United States of America, observation tower of the American judicial system: working sessions with of Judges and Lawyers, attendance at hearings, police visits and detention centers in New York, Washington, New Orleans, San Francisco and Sacramento;
- 1982 Paris and Brussels, human rights training in the preliminary investigations in criminal cases by the police and the prosecutor's office, UNDP;

PROFESSIONAL EXPERIENCE:

- Since July 2013: Prosecutor General of the Supreme Court
- November 2008: President of the Criminal Chamber of the Supreme Court, (cumulatively with the functions of Secretary General of the Supreme Court)
- From February 2004 to November 2008: Secretary General of the Court of Cassation.
- (Appointment in July 2004 as Prosecutor General of the St. Louis Court of Appeal cumulatively with the functions of Secretary-General of the Court of Cassation)
- From October 1998 to October 2002: Judge at the Criminal Division of the Court of Cassation
- November 2002-January 2004: Social Chamber
- August 1993: Deputy Prosecutor of the Regional Court of Dakar
- November 1991: Deputy Prosecutor General of the Dakar Court of Appeal;
- November 1989: Prosecutor at the Court of Ziguinchor
- November 1984: Prosecutor at the Court of Kaolack);
- February 1983: First Deputy Prosecutor at the Court of Dakar;
- July 1977: Deputy Prosecutor at the Court of Dakar;

OTHERS EXPERIENCE HIGHLIGHTS:

- Lecturer at the National School of Administration and Judiciary and the Judicial Training Centre of Dakar (1993-1999);
- Lecturer at the National Police Academy (1995-1999);
- Expert of the Senegalese Committee on Human Rights on mission to Guinea-Bissau, in April 1998 for the training of police officers, gendarmes and prison guards
- -Representing the President of the African Commission on Human and peoples' Rights at the seminar organized by the Niger Association for the Defence of Human Rights, Niamey, December 1998;
- Chairman of the Regional section (Kaolack) of the Senegalese Association for the United Nations (February 1985-October 1989);
- Consultant for the Dakar offices of UNIFEM and WHO for a series of lectures on violence against women for women's groups, students of the Police Academy, the School of Gendarmerie and the National School of the Judiciary (1996).
- Member of the United Nations commission of inquiry on the situation of political prisoners in Burundi (November 2001-February 2002).
- Member of the Board of Directors of the Advanced Regional School of the Judiciary (ERSUMA), Porto Novo, Republic of Benin (2004-2010).
- Project Manager International Organization of the Francophonie (OIF) for an audit mission of the Supreme Court of Haiti (Port-au-Prince, June 2007) and a support mission to the criminal justice system (Port -at-Prince, June 2008).
- Elected member of the UN Committee on Enforced Disappearances, 31 May 2011

HONORS

Knight of the National Order of the Lion (1994)

LANGUAGES

Fluent in written and spoken French;

Basic knowledge of English and Spanish

CURRICULUM VITAE

MAMADOU BADIO CAMARA

Né le 09 avril 1952 à Dakar Sénégalais, marié, 04 enfants Cité COMICO 3, VDN, villa n° 19, Dakar (Sénégal) BP 9077 Peytavin, Dakar, Sénégal

Cour suprême - Ex Musée dynamique - Boulevard Martin Luther King, Fann Hock - Dakar

Tél.: Bureau: + 221 33889 10 25, fax +221 33 821 18 90 Portable: (221) 77 452 63 80- BP 15.184 Dakar-Fann

Email: mbcamara16@hotmail.com mbcamara16@gmail.com

MAGISTRAT, PROCUREUR GENERAL PRES LA COUR SUPREME

ETUDES

Formation initiale:

- 1975-1977 : études post-universitaires à l'Ecole Nationale d' Administration et de Magistrature (ENAM) ; brevet de Magistrat en juillet 1977 ;
- 1971-1975 : études universitaires à la Faculté de Droit de l'Université de Dakar ; licence en droit privé, option judiciaire, en juin 1975 ;
- 1964-1971 : études secondaires au lycée Van Vollenhoven de Dakar ; Baccalauréat en juin 1971 ;
- 1959-1964 : études primaires à l'école Biscuiterie de Médina à Dakar ; certificat d'études primaires en juillet 1964 ;

Formations spécialisées :

- 1999, Paris, Chambre criminelle de la Cour de cassation : séjour de trois semaines à la Cour de cassation française pour étudier son organisation et son fonctionnement, la procédure d'audience et la méthodologie de rédaction des rapports et des arrêts;
- 1998, Kadoma (Zimbabwe), les peines alternatives à l'incarcération, étude des peines de substitution aux emprisonnements de courte durée : travail d'intérêt général, sursis avec mise à l'épreuve etc...;
- 1997, Bordeaux, France, Ecole Nationale de la Magistrature, formation de formateurs : cours de 45 jours préparant à la formation des formateurs de magistrats ;
- 1996, Paris, l'administration des juridictions, stage de 45 jours sur la gestion et l'administration d'une présidence de tribunal et d'un parquet au plan des ressources humaines, du matériel et du traitement des procédures;
- 1996, Caen, France, l'exécution des peines : exécution des peines d'emprisonnement et recouvrement des amendes, suivi des condamnés, aménagement des peines (libération conditionnelle, liberté surveillée etc...);
- 1995, Dakar, cours d'initiation à l'informatique, Centre de Formation Judiciaire ;
- 1993, Sainte Foy, Québec, stage sur le contrôle des opérations électorales, Direction Générale des Elections du Québec ;
- 1992, Etats Unis d'Amérique, tour d'observation du système judiciaire américain : séances de travail avec des Magistrats et Avocats, assistance aux audiences, visites de commissariats de police et de centres de détention à New York, Washington, New Orleans, San Francisco et Sacramento;
- 1982, Paris et Bruxelles, formation en droits de l'homme dans les enquêtes préliminaires effectuées en matière criminelle par la police judiciaire et le bureau du procureur, PNUD;

EXPERIENCES PROFESSIONNELLES

Fonctions:

- Depuis juillet 2013 : Procureur général près la Cour suprême
- novembre 2008 : Président de la chambre criminelle de la Cour suprême, (cumulativement avec les fonctions de Secrétaire général de la Cour suprême.
- De février 2004 à novembre 2008 : Secrétaire général de la Cour de cassation.

(Nomination en juillet 2004 en qualité de Procureur général près la cour d'appel de Saint Louis avec maintien dans les fonctions de Secrétaire général de la Cour de cassation)

Octobre 1998: Conseiller à la Cour de cassation:

- d'octobre 1998 à octobre 2002 : chambre pénale
- de novembre 2002 à janvier 2004 : chambre sociale
- Août 1993 : Procureur-adjoint au tribunal régional hors classe de Dakar (Sénégal);
- Novembre 1991 : Substitut général au Parquet Général de la Cour d'appel de Dakar ;
- Novembre 1989 : Procureur de la République à Ziguinchor (Sénégal);
- Novembre 1984 : Procureur de la République à Kaolack (Sénégal);
- Février 1983 : Premier Substitut du Procureur à Dakar ;
- Juillet 1977 : Substitut du Procureur à Dakar ;

Autres activités :

- chargé du cours « Pratique du parquet » à l'ENAM puis au Centre de Formation Judiciaire de Dakar (1993 à 1999);
- conférencier à l'Ecole Nationale de Police et à l'Ecole de la Gendarmerie à Dakar (1995 à 1999);
- expert du Comité Sénégalais des Droits de l'Homme : mission de formation en droits de l'homme de policiers, gendarmes et gardes pénitentiaires en Guinée-Bissau, avril 1998 ; représentant personnel du Président de la Commission Africaine

- président de la section régionale de Kaolack (Sénégal) de l'Association Sénégalaise pour les Nations-Unies (février 1985 à octobre 1989);
- Collaborateur des bureaux de Dakar de l'UNIFEM et de l'OMS pour un cycle de conférences sur les violences faites aux femmes, destiné aux associations féminines, aux élèves de l'Ecole de Police, de l'Ecole de Gendarmerie et de l'Ecole de Magistrature du Sénégal (1996).
- Membre de la commission d'enquête des Nations Unies sur la situation des prisonniers politiques au Burundi (Bujumbura, novembre 2001 à février 2002).
- Membre du Conseil d'Administration de l'Ecole Régionale Supérieure de Magistrature (ERSUMA), Porto Novo, République du Bénin (2004-2010).
- Chargé de mission de l'Organisation Internationale de la Francophonie (O.I.F): mission d'audit organisationnel de la Cour de cassation d'Haïti (Port-au-Prince, juin 2007) et mission d'appui à la justice pénale (Port-au-Prince, juin 2008).
- Elu membre du comité des Nations-Unies sur les disparitions forcées, le 31 mai 2011 (Haut Commissariat des Nations-Unies aux Droits de l'Homme, Genève).
- Chevalier de l'Ordre national du Lion (1994)

LANGUES

Français; connaissance moyenne de l'anglais et de l'espagnol

PERFECTIONNEMENT

Word, Excel, Power Point, Internet

Fait à Dakar, le 16 juillet 2014

Annexe II

Fiche de renseignements sur les candidats postulant à des organes créés en vertu d'instruments internationaux relatifs aux droits de l'homme (Prière de respecter le nombre de lignes indiqué dans le présent formulaire)

Nom et prénom :	
Date et lieu de naissance :09 avril 1952 à Dakar (Sénégal)	
Langue(s) de travail:Français	
Situation/fonction actuelle : (5 lignes au maximum)	
Principales activités professionnelles : (10 lignes au maximum)	
Études : (5 lignes au maximum)	

Autres activités principales dans le domaine intéressant le mandat de l'organe conventionnel auquel postule le candidat : (10 lignes au maximum)
expert du Comité Sénégalais des Droits de l'Homme
• président de la section régionale de Kaolack (Sénégal) de l'Association Sénégalaise pour les Nations-Unies (février 1985 à octobre 1989);
Collaborateur des bureaux de Dakar de l'UNIFEM et de l'OMS pour un cycle de conférences sur les violences faites aux femmes, (1996)
 Membre de la commission d'enquête des Nations Unies sur la situation des prisonniers politiques au Burundi (Bujumbura, novembre 2001 à février 2002)
 Elu membre du comité des Nations-Unies sur les disparitions forcées, le 31 mai 2011 (Haut-Commissariat des Nations-Unies aux Droits de l'Homme, Genève).
Liste des publications les plus récentes du candidat dans ce domaine : (5 lignes)